



MdB Astrid Grotelüschén

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-74608

Fax: +49 30 227-76608

E-Mail: astrid.grotelueschen@bundestag.de

26. September 2018

Starker Aufschlag der Jade-Wirtschaftsregion

„Zusammenkommen ist ein Beginn, Zusammenbleiben ist ein Fortschritt, Zusammenarbeiten ist ein Erfolg.“ brachte es die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschén (CDU) in ihrem Grußwort zum 1. Parlamentarischen Abend der Jade-Wirtschaftsregion, zu der auch der Landkreis Wesermarsch gehört, in Berlin auf den Punkt.

Auf Einladung des Arbeitgeber-Wirtschaftsverbandes Jade e.V., mit Präsident Tom Nietiedt trafen sich dabei am Dienstag über 200 von Partnern aus den Landkreisen Wesermarsch, Wittmund, Friesland und der Stadt Wilhelmshaven in der Niedersächsischen Landesvertretung. Klares Ziel war es, die Stärken der Region vor einem breiten Publikum aufzuzeigen. Neben den Schirmherrinnen Astrid Grotelüschén und Siemtje Möller (SPD) referierte auch Niedersachsens Umweltminister Olaf Lies (SPD).

„Ein gelungener Abend und ein starker Aufschlag für die Jade-Wirtschaftsregion“, stellte Grotelüschén zufrieden fest. „Wir hier im Norden haben ein starkes Luftfahrtcluster in Europa, sind eine Energiedrehscheibe von Weltrang, können auf einen starken Mittelstand bauen und haben mit der Jade-Hochschule beste Voraussetzungen dafür, Menschen eine gute Perspektive in der Region zu geben.“

Konkret sprach Astrid Grotelüschén Bürokratieentlastungen und Steuererleichterungen, insbesondere für den Mittelstand sowie weitere Anstrengungen in Sachen Digitalisierung in der Fläche an.

„Dafür lohnt es sich, gemeinsam zu streiten. Wir als Politik stehen der Wirtschaft und den Kommunen dabei tatkräftig zur Seite!“, so Grotelüschén abschließend.

Pressemitteilung